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Информационное сообщение
о заседании Верховного Совета РСФСР 

22 июни 1946 г,
Вчера, 22 июня, в И  ча- 

оов утр а , в К ремле, в Валь- 
[ шом Кремлевском Д ворц е  
I состоя л ось  заседан и е В ер 

ховного Совета РС Ф С Р.
Председательствует — 

| Председатель Верховного 
г Совета РСФ СР депутат — 

Жданов А. А.
В порядке д н я—обсужде

ние доклада о пятилетием 
плане восстановлениями раз
вития народного хозяйства 
РСФСР на 1946-1950 гг.

! В прениях вы ступили— 
1 председатель Совета Ми- 
I нистров Башкирской АССР 

тов, Уразьбаөв Н. Р., депу
тат Лвбвдвв-Кумач В. И.

• (Фрунзенский округ, г. Мо
сква), Министр мясной и 
молочной промышленности 
РСФСР тов. Воробьев В. В., 
председатель Совета Ми
нистров РСФСР депутат 
Родионов М. И. (Красно- 
Ваковский округ, Горьков 
ской области).

На этом прения по пер
вому вопросу порядка дня 
прекращаются, и Верхов* 

. ный Совет заслушивает 
I  заключительное слово док- 
№ ладчика — Председателя 

; Госплана РСФСР тов. Д ег
тярь Д. Д  

Верховный Совет РСФСР 
по разделам, а затем в ц е 
лом единогласно утвержда- 

\  ет Закон о пятилетием пла
не восстановления и раз
вития народного хозяйства 

‘ ‘ РСФСР на 1946-1950 гг.
Г

П осле утв ер ж ден и я  За-
* кона Верховны й Совет 
V РС Ф С Р единогласно при-

* хнял следующее постанов
ление:

| Предложения депутатов 
( Верховного Совета РСФСР,

| внесенные ими в своих выс
туплениях на заседаниях 
Верховного Совета РСФСР, 
о дополнительных ассигно- 

Л  ваниях на капитальное стро- 
1 ительство передать на рас 

смотрение Совета Минист
ров РСФСР.

Затем Верховный Совет 
РСФСР переходит к обсуж
дению второго вопроса по
рядка дня—утверждение 
государственного бюджета 
РСФСР на 1946 г. и утвер
ждение отчета об исполне
нии государственного бюд
жета РСФСР за 1945 гОд.

С докладом по второму 
вопросу порядка дня выс
тупил Министр Финансов 
РСФСР тов. Сафронов А. М.

Затем Верховный Совет 
РСФСР заслушивает содок
лад Председателя бюджет
ной комиссии Верховного 
Совета РСФС? депутата
(М (« М 1 и, А. до второму

вопросу порядка дня о 
государственном бюджете 
РСФСР на 1946 год и у т 
верждении отчета об ис
полнении Государственно
го бюджета РСФСР за 
1945 год. ** *

В 6 часов вечера 22 ию
ня состоялось заседание 
Верховного Совета РСФСР.

Председательствует—За
меститель Председателя 
Верховного Совета РСФСР 
депутат Сарычвва В. М.

Развитие лесной промышленности округа 
и наши ближайшие задачи

Послевоенное развитие на
шего народного хозяйства предъ
являет к лесной промышленно
сти повышенные требования. 
Лесная промышленность Ханты- 
Мансийского округа в новую  
послевоенную пятилетку долж
на также получать большое 
развитие. В 1 94 6  году будут 
произведены аэровизуальные 
обследования на площади 20  
миллионов гектаров, наземные 
лесоустроительные работы на 
площади 50 тысяч гектаров, 
будет работать экспедиция по 
изысканию сырьевой базы для 
строительства фанерного ком
бината.

Объем лесозаготовок в 1947  
году по леспромхозам округа 
достигнет 450 тысяч фестмет
ров, в том числе по Кондин- 
скому леспромхозу— 100 тысяч 
фестметров, Ханты-Мансийскому 
— 2Н0 тысяч фестметров, Сур
гутскому— 7 0 ш е  фестметров, Бе
резовскому—5 0  тыс. фес* ветров.

На лесозаготовки потребует
ся большое количество рабо
чей и тягловой силы. Как ука
зано в Законе о новом пяти
летием плане, механизация 
трудоемких процессов работы вВ порядке д н я—обсуж

дение ^£УД ^Ротвенного'дЦноз промышленности додж 
бюджета РСФСР на 1946 год 
и отчета об исиолнении го
сударственного бюджета 
РСФ СР за 1945 год.

В прениях выступили— 
депутат ГаззаавЛ . П. (Дза- 
уджикаутский округ, Се- 
веро-Осетинской АССР), 
Министр социального обес
печения РСФСР тов. Ку- 
хов А. Н , председатель ис
полкома Костромского об
ластного Совета депутатов 
трудящ ихся тов. Кур
тов А. В., Министр Госу
дарственного контроля 
РСФ СР депутат Василь
ев Н. М., председатель ис
полкома Горьковского го
родского Совета депутатов 
трудящ ихся тов. Шуль- 
пин А. М., председатель 
Совета Министров Мордов
ской  АССР тов. Тинга- 
ев Н. Я., депутат Сафо
нов М. И. (Тихвинокий ок
руг, Ленинградской облас
ти), Министр автомобиль
ного транспорта РСФСР 
тов. Куршев А. Н , депутэт 
тов. Соболев Н. 8 . (Корейс
кий округ, Челябинской об
ласти).

на найти самое широкое при
менение как ва лесозаготовках, 
так и на сплаве. Б сезон 
1 946-47  года предполагается в 
леспромхозах округа применить 
на валке и разделке леса боль
шое количество электромотор
ных пил. В 1947 году наме
чается ввести в эксплоатацию 
20 километров рельсового тран
спорта, что позволит перевести 
на другие работы 2 0 0  лошадей.

Все увеличивающееся строи
тельство и рост промышленно
сти округа настойчиво требуют 
развития лесопиления, богатая 
сырьевая база для которого в 
округе имеется. Предполагает
ся строительство лесопильного 
одеорамного завода в с. Н ах-1 
рача, который будет работать 
на сплавной древесине, и та
кого же завода в с. Сургуте. 
Увеличивается мощность Бело- 
горзкого лесозавода. Б скором 
будущем будет построен фа
нерный комбинат.

В ответ на исторические 
указания товарища Сталина на 
предвыборном собрании взби 
рателей Сталинского избира
тельного округа г. Москвы и 
решения Первой Сессии Вер

ховного Совета СССР работни
ки лесной промышленности 
стремятся дать как можно боль
ше леса стране.. Досрочно, к 
2 5  марта, сезонный план лесо 
вывозки на 1 0 3 ,6  процента 
выполнил Ханты-Мансийский 
леспромхоз (директор тбв. К у 
гаевский, технорук тов. Песоц- 
кий); к 1 апреля успешно 
справились с планом лесовывоз- 
ки и другие леспромхозы ок* 
руга.

Чтобы упорный труд боль
шой армии наших лесорубэв и 
возчиков не пропал даром, что
бы вывезенный деловой лее 
воплотился в корпуса но
вых заводов, фабрик, шахт, 
рудников, в новые кварталы 
цветущих городов и сел нашей 
Родины, в новые клубы и 
школы, -—работники лесной про
мышленности и речного тран
спорта должны успешно про
вести лесосплав.

Реализуя постановление пра
вительства о проведении спла
ва в нынешнем году, необхо
димо принять меры к обеспе
чению сплава рабочей силой, 
необходимыми техническими 
средствами и материалами, 
улучшать снабжение сплавщи
ков продовольственными и 
промышленными товарами. Са
мое главное— во-время провес
ти сплав, не упустить полно
водного периода. Каждый день 
работы решает усаех лесосплава.

Леспромхозы округа неплохо 
справились с проведением п ер 
воначального сплава. .Ханты- 
Мансийский леспромхоз своев
ременно и без потерь провел 
молевой и плотовой салав по 
речкам Хугот, Кожурка, Б)б* 
ровна и другим; Кондинский

леспромхоз по озеру Туман ж 
рекам Тап,Кума. Вся дрэвесииа  
приплав лена в запани и ждет 
отгрузки в баржи я буксиров
ки в плотах за пароходами. 
Необходимо, чтобы госпароход- 
ство своевременно подавало с у 
да под погрузку леса.

Советские и партийные ор
ганизации районов округа дол
жны проследить за тем, чтобы 
для сплавщиков были созданы  
нормальные бытовые условия. 
Благоустроенное жилье, хоро
шая столовая, разумный куль 
турный отдых— все эго способ
ствует высокой производитель
ности труда. Механизация пог- 
рузочао-разгрузочяых работ в 
этом году должза осуществлять
ся широким фронтом с тем, 
чтобы в недалеком будущем 
высвободить на этих работах 
сотни ЛЮД5Й. Политико-массо
вая работа среди сплавщиков, 
действенное социалистическое 
соревнование помогут работай 
кам лесной промышленности 
образпово провести лесосплав.

Работникам лесной 'Промыш
ленности и речного флота на
до считать итоги еалава не ко
личеством фестметров леса фор 
мально сданного госпароходст- 
ву на перевозки, а количест
вом фестметров, доставленным 
в конечные аункты и сданным 
в полном объеме потребителю.

Успешное выполнение ле
сосплава будет полновесным 
вкладом работников лесной 
промышленности и речного 
транспорта во всенародное де
ло осуществления плана перво
го года новой сталинской пя
тилетки.

А. Кузнецов,
старший анжевер треста Тю мсны ее.

Озерный промысел д зе т  богатые уловы
Еще в первой декаде ию

ня комсомольско-молодеж
ная бригада Веры Ворони
ной (М-Атлымский рыбоза
вод) переключилась на 
озерный лов рыбы и доби
лась хороших успехов в 
своей работе. Техник лова 
М-Атлымского рыбозавода 
Андрей Николаевич Арис
тов нашел невдалеке от 
М Атлыма богатое карасем 
озеро и организовал облов 
его рыболовецким звеном 
Андрея Риса. За  один 
день звено добыло на этом

озере 14 центнеров карася. 
После этого звено Риса с 
таким же успехом стало 
добывать рыбу и в дру
гих озерах.

Сейчас все гослокецкне 
бригады и звенья М Ат- 
лымского рыбозавода пе
реключились на облов 
многочисленных озер.Боль- 
шую часть уловов М-Ат* 
лымского рыбозавода за 
последние дни составля
ет добытый в озерах ка
рась.

И. Женеве.

Сообщение о заседании исполбюро 
Всемирной Федерации Профсоюзов

С 17 по 20 июня 1946 г о д а , Председатель ВЦСПС 
в г. Москве в Доме Союзов тов. В В. Кузнецов горячо 
состоялось заседание ио*I приветствовал участников 
полнительного бюро Все-' 
мирной Федерации Проф
союзов.

Заседание открыл пред
седатель Всемирной Феде 
рации Профсоюзов Уолтер 
Ситрин.

На заседании присут
ствовали: генеральный сек
ретарь федерации Л уи 
Сайян, Леон Ж уо  (Фран
ц и я !  Дж. Керри, Томас 
М. Рос о (США), Ломбардо 
Толедано (Латинская Аме
рика) и Купере (Голлан
дия), В. Кузнецов и М.
Тарасов (СССР), замести
тели генерального секре
т а ^  М. Фалин и В, Океве* 
яелво я другие,

заседания от имени рабо
чих, работниц, инженеров, 
техников и служащих орга
низованных в советские 
профсоюзы.

Пожелав участникам ис
полнительного бюро л у ч 
ших успехов в их работе, 
тов. Кузнецов выразил 
уверенность в том, что 
данная сессия исполбюро 
исполкома ВФП успей* 
но разрешит стоящие 
перед ней задачи и явит
ся новым шагом вперед 
в укреплении междуна
родного единства рабочего 
класса, имеющего огромное 
значение в борьбе за уста
новление всеобщего мира

и безопасности, за удовле
творение коренных интере
сов рабочего класса. И с
полнительное бюро р ас 
смотрело следующие во
просы, стоявшие в повест
ке дня:

1. О внутренней органи
зации ВФП,

2. О размере членских 
взносов ВФП.

3. Заявления профорга
низаций о приеме в  ВФП.

4. О результатах поезд
ки комиссии Федерации в 
Германию и об отношении 
между Союзным Контроль
ным Советом в Берлине и 
ВФП.

5. Об отношении между 
ВФП и организацией Объе
диненных наций.

6. О восстановлении Все* 
общей конфедерации тру
да в Греции,

7. Об отношении ВФП к 
режиму Фраако.

8. О переговорах с меж
дународными производст
венными отделами и о соз
дании производственных 
отделов в ВФП,

9. О помощи профсою
зам в колониальных стра
нах и подмандатных тер
риториях.

10. О посылке комиссии 
ВФП в Японию.

11. О защите профсоюз
ных свобод и о создании 
новых профсоюзных цент
ров в отдельных странах.

12. О созыве заседаний 
генерального совета ВФП.

По всем вопросам испол
бюро приняло решения и 
рекомендации, которые 
представит на рассмотре
ние и утверждение испол
нительного комитета ВФЩ
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IV пленум окружкома ВЛКСМ
23 июня закончил свою 

работу IV пленум Ханты 
Мансийского окружкома 
ВЛКСМ, обсудивший вон 
росы:

1. „Об участии молодежи 
округа в выполнении п я 
тилетнего плана восетанов
,пения и развития народ 
ного хозяйства СССР на 
1946 — 1950 ГТ“,

2. „О состоянии Д Ӧ Л И ТИ  
ческой учебы комсомоль
цев, молодежи округа1*.

Открывая пленум, сек
ретарь окружкома ВЛКСМ 
т. Хозяинов говорит о тя 
желой утрате, которую 
понесли большевистская 
партия и советское госу
дарство со смертью Ми
хаила Ивановича Калини 
на--выдающегося госу
дарственного и партийного 
деятеля, лучшего д руга  
ленинско-сталинского ком
сомола, Участники пле 
яума почтили память 
М.И. Калинина вставанием.

Доклад по первому воп
росу  сделал секретарь ок
ружного комитета В Л К С М  
тов, Хозяинов. Докладчик 
указал,что X V  пленум ЦК  
ВЛКСМ постановил счи
тать главной задачей ком
сомола активное участие 
в общенародной борьбе за 
выполнение и  перевыпол
н е н и е  пятилетнего плана 
восстановления и развития 
народного хозяйства ССОР 
яа 1946—1950 гг. Работа 
каждой комсомольской ор
ганизации будет оцени
ваться прежде всего по 
тому, как она сумеет мо
билизовать молодежь на 
осуществление пятилетне
го плана, на выполнение и 
перевыполнение текущих 
хозяйственных планов к а ж 
дым предприятием, строй
кой, колхозом, совхозом, МТС, 
Каждый комсомолец обя
зан показывать молодежи 
пример самоотверженной 
борьбы за выполнение исто
рических задач нового пя
тилетнего плана. I

Окружная комсомольская 
организация еще слабо 
претворяет в жизнь реш е
ния XV пленума ЦК 
ВЛКСМ. Агитационно-про 
пагандястская работа по 
разъяснению молодежи З а 
кона о пятилетием плане 
развернута недостаточно. 
Из 100 внештатных док
ладчиков 32 и  втом году 
не сделали ни одного док- 
лада. Ия 830 комсомоль- 
цев-агитаторов работает 
только половина. Не все 
комсомольцы являю тся.пе
редовиками в промышлен
ности, и сельском хозяй
стве. На низком уровне на
ходится внутрикомсомолъ- 
ская работа.

В прениях по докладу 
точ. Хозяинова приняли 
участие 19 человек. Пре
ния показали, что комсо
мольские организации рай
онов округа не взялись 
вплотную за осущертвле

ЦК ВЛКСМ. Так, из вы  
отупления тов. Киселевой 
(секретарь Микояновского 
райкома ВЛКСМ) видно, 
что с  планом II квартала 
по рыбодобыче не справи
лось 12 комсомольско-мо
лодежных звеньев, не все 
звенья охвачены социали
стическим соревнованием.

В Березовском районе из 
23 комсомольско-молодеж
ных звеньев и бригад ни 
одно не выполнило полу
годового задания по лову 
рыбы; в этом ж е районе в 
текущем году имели место 
случаи падежа скота, но 
вопросы животноводства 
ни р азу  не стояли на бю
ро райкома ВЛКСМ.

X V  пленум ЦК ВЛКСМ 
указал, что важнейшим 
участком деятельности ком
сомола является  работа по 
выполнению пятилетнего 
плана народного образова
ния. Выступая в прениях, 
заведующий окроно т. Не 
помнящих указал, что 
комсомол округа ослабил 
свою заботу о школах. К 
предстоящему учебному 
год у  заготовлено только 
4 В процента необходимого 
для ш кол топлива. В Б е 
резовском районе не начат 
ремонт ни в одной школе, 
дров заготовлено только 
18 процентов потребного 
количества.

В прениях отмечалось 
также, что комсомольские 
организации проявляют ма
ло внимания к быту и 
культурному отды ху мо
лодежи.

О докладом по второму 
вопросу выступила секре
тарь окружкома ВЛКСМ по 
пропаганде и агитации 
тов. У  скова» В округе 
имеется около 2500 комсо 
мольцев с неполным сред
ним, средним и высшим 
образованием, однако само
стоятельно изучают марк- 
еистско-л шинскую теорию 
только 830 человек. В Сур 
гутском районе наочиты 
вается всего 14 комсомоль
цев, работающих самостоя
тельно над изучением 
„ Краткого курса истории 
ВКП(б)'*. Ни один райком 
ВЛКСМ не контролирует, 
как занимаются самостоя
тельной учебой комсомоль
цы. В школах комсо- 

няе решений XV" пленум амольского актива была

низкая посещаемость. В 
Кондинске из 22 обучаю 
щ ихся в школе комсомоль 
ского актива только 8 сда
ли зачеты. Вопросы поли
тической учебы редко об 
суждаю тся на бюро рай
комов ВЛКСМ и на ком
сомольских собраниях. 
Подбор пропагандистов в 
политкружки производит
ся в ряде мест несерьезно. 
В Реполово руководите
лем круж ка Самаровский 
райком ВЛКСМ утвердил 
избача Кадочникова, ко
торый не работает над по
вышением своего идейно
политического уровня. В 
окружной комсомольской 
организации более 400 не 
грамотных, а ликвидация 
их неграмотности не ор
ганизована.

В прениях вы ступили 
т. Садовых (Ханты-Ман
сийская средняя школа), 
т. Чейметова (педагоги
ческое училище), т. Те
рентьев (колхозная школа), 
т. Киселева (секретарь Ми
кояновского РК ВЛКСМ), 
т. Терентьева (зав. отде 
лом пропаганды и аги 
тации Березовского рай 
кома ВКП(б) и др. В нсту  
пившие подвергли критике 
работу райкомов и окруж
кома ВЛКСМ, допуотив- 
ших запущ енность поли
тической учебы.

В своем выступлении 
представитель обкома 
ВЛКСМ тов. Васильев ука
зал на недостатки в рабо
те окружного и районных 
комитетов комсомола. В Са- 
маровском районе, напри
мер, только 26 комсомоль
ских организаций из 102 
обсудили реш ения X V  пле
нума ЦК ВЛКСМ, причем 
собрания не были доста
точно подготовлены. Ввут 

работа

В колхозах Зенковского 
сельсовета

Н. И. Пачганов оказал боль
шую помощь полеводу в вы
полнении плана посева.

В>время справились с се
вом в колюзз «Северный ры
ба*» (д. Долгое Плесо), где 
председателем т. Пороков, а 
полеводом т. Конева. Колхоз 
нм. Куйбышева (д. Майка), где 
председателем н бригадиром 
полеводом т. Коровин, вместо 
полутора гектаров зерновых по 
плану, посеял 4 гектара.

Однако, дазеко не столь бла
гополучно прошел сев в кол
хозе им. Карова (д Алекнво). 
Высоко расположенные пашни 
позволяли в втом колхозе ва 
чать весенне полевые работы в 
середине мая. Но председатель 
колхоза И. В. Конев отнесся к 
этому делу спустя рукава н не 
потребовал от полеводческой 
бригады ускорения темпов ра
боты. Между тем, предостав
ленные сами себе колхозники 
попросту бездельввчап более

Добросовестно поработали 
во время посевной камаанн
колхозники артели „Пролета
рийм (д. Селнярово). К 5 ию 
ня колхоз полностью закончил 
сев верновых. К 12 июня 
были посеяны 5 гектаров кар
тофеля, 1 гектар , турнепса н 
0,5 гектара овощей. Несмотря
на свой пожилой возраст н
плохое здоровье, полевод вол 
хоза т. Дробинжн лично сле
дил за качеством весенне-по
левых работ. Эго было осо
бенно важао потону, что по 
вине бывшего полевода Пан
кина и председателя колхоза За
харова здесь под зерновые куль
туры, даже на ееменном участ
ке, не было внесено нж од
ного килограмма удобрений. 
Тов. Дробинвн, правильно раз
местив культуры по предшест
венникам, тщательно обрабо
тал печву. Судя по дружным 
всходам, урожай, благодаря 
стараниям т. Дробин ива, обе
щает быть нынче обильным. пол месяца. Пахарь Панов 

Не хуже дело обстоит а в с  15 мая по 3 нюня вспахал

Секретарь окружкома 
ВКП(б) тов. Старков в 
своем выступлении под
робно обрисовал, как об
стоит дело с выполнением 
хозяйственных планов в 
округе. Низкие производ
ственные показатели на[рикомсомольская 
лове рыбы и в ряде дру*‘ 
гих отраслей хозяйства 
свидетельствуют об отры 
ве массово - политической 
работы от производствен
ных задач. Комсомолу нуж 
но резко улучш ить свою 
работу и поднять моло
дежь на борьбу га выпол
нение и перевыполнение 
пятилетнего плана.

колхоза имени Розы Лютеем- 
бург (с. Зенково). Полевод 
этого колхоза В. Семенюк не 
сет одновременно я другую 
ответственную вагруазу: он
кольный конюх. Загру
женность не помешала т.Се
менюку во время саравиться 
е севом. К 9 июня колхоз аа- 
сеял 33 гектара зерновых н 
6 гектаров картофеля. Были 
высажены также и все овощи, 
зз исключением капусты. При 
пиная личное практическое 
участие в пахоте и в посеве, 
т. Семенюк обращал кеключи 
тельное внимание на качество 
обработки вбили. На участках 
нет огрехов, концы полей хо
рошо вспаханы и заборонены. 
Унавожена земля под карто
фель. Под 5 гектар зерновых

в;его 0,25 гектара.
Лашь в начале иювя выяс 

нвлось, что в А декино обхва
тает мягки земель для посе
ва. В течение нескольких лет 
правление колхоза занималось 
очковтирательством, завышая 
площадь посева. В результате 
втого, введенные в заблужде 
ние районные организации сну 
стили нынче этому колхозу 
план посева яровых, превы
шающий фактическое наличие 
площадей, пригодных для по
сева Б 15 июня колхоз ва- 
сеял вянь 3 гектара яровых, 
вместо 6 гектаров по плаву. ,

Опрашивается, каким обра
зом Зенковекнй сельекнй Со
вет не разобрался е этим де
лом раньше н не привлек очко
втирателей к ответственностина ееменном участке также 

внесен навоз. Следует отметить, | ва обман государства? 
чго председатель колхоза! К. Николаев!

остается на низком уров 
не Сейчас необходимо ре 
ш  цельно перестроить ра- Плохо добывают рыбу 
боту райкомов ВЛКСМ, ловцы колхоза им. Ленина 
Предстоящие плену-’ (д. Сивохребт, Самаров-
мы районных комитетов ского района). Второй 
ВЛКСМ должны быть про-«квартал уже подходит к 
ведены на высоком идей- концу, но план вылова ры- 
но-политическом уровне, бы здесь далеко еще не 
Нужно усилить агитацион- выполнен: вместо 71 цент- 
но-пропагандистскую рабо- вера, за  2 месяца н 2 де-

В Сивохрвбтв не ловят рыбу

ту  по разъяснению моло 
дежи Закона о пятилетием 
плане. Надо вникать в су 
щество идейно политичес
кого воспитания комсо 
мольцев, а не ограничи 
ваться подсчетом цифр 
о количестве обучающихся. 
Серьезное внимание должно 
быть обращено на  помощь 
школам, культурно проове 
тительным учреждениям, на 
поднятие общеобразова
тельного уровня * комсо 
мольцев и несоюзной мо
лодежи.

IV пленум окружкома 
ВЛКСМ принял по обоим 
вопросам развернуты е ре 
шения, в которых намече
ны пути  к улучш ению  р а 
боты окружной комсомоль
ской организации.

кады рыбаки сдали госу
дарству всего 20 центне
ров рыбы.

Колхоз выставил иа лов 
20 человек, вместо 2 5  по 
плану, да и »ти рыбаки 
рыбу не ловят. Бригадир 
рыболовецкой бригады 
М. Сафонов не думает о 
том, чтобы организовать 
лов рыбы режовками. Нес
мотря на обилие богатых 
рыбой озер вблизи Сивох- 
ребта, бригадир М. Сафо

нов и не пытается их об 
лавливать. Между тем, в 
соседнем колхозе „Север 
ный рыбак“ (д Долгое 
Плесо) хорошо добывают 
в таких же озерах кара* 
ся.

На-днях председатель 
колхоза им. Ленина т. Гу
бин поставил 2 сетки и за 
полсуток добыл 20 килог
раммов рыбы. Но почему-то 
тов. Губин не организует 
труд рыб&вов-колхозни- 
ков и не требует от бри
гадира М. Сафонова доб
росовестного выполнения 
своих обязанностей

Ф. Горшков.

И. о» ответ, редактора 
Г. ф. ВОРОНЦОВ.

Ханты-МаясяВсяяВ поспромхомбянат 
объявляет набор ученая» д а  нромвод- 
етвемего обучена* во еяецяахыоемм: 
столяры, ваотнааа, токаря, слесаря, 
жестявщякя, куаяецы, водотобойцы, 
сапожяяяя, аортные, швея, форяевщя 
як яяряяча, шорняяя, печвяяя, поя, 
веторяеуа, воя, еудоаодатед*.

Пряяяяаются дяца вужсяого я жев  
ского вода в воараете от 1 5  дет I 
старше, е обравеваввея ве веяв* 5 кяас
сов

Здесь же требуются два бухгалтера 
сеяоявые рабочяе и  вярвачвыв эаво; 
я подсобное ювяйетво.
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